



### *Dedazos e imposiciones*

Cuando a un afiliado a un sindicato no le dejan elegir en unas primarias abiertas a quién quiere votar para que le representen, deja de ser un afiliado para convertirse en un cotizante, en un paganini, en un zombie. Cuando un grupo de apoltronados decide por todos los demás que ellos son lo único y lo mejor, sin tan siquiera atreverse a someterse a un proceso de votación y debate entre los suyos, deja de ser un sindicato para convertirse en una camarilla desnortada. Cuando una mayoría de trabajadores consiente en dejarse en manos de un grupo de déspotas para que decidan por ellos y hagan lo que les dé la gana, dejan de ser representados para convertirse en marionetas de la patronal y sus secuaces. ¡Viva la democracia! ¡Viva la clase obrera!

### *Los zampabollos*

¡Qué obsesión con los bollos! Los verás en el entorno del servicio médico devorando los bollos que sobran tras los análisis. Los verás en la zona de recursos humanos comiendo bollos antes, durante y después de las reuniones. Te los encontrarás en cualquier sitio comiendo bollos como si estuvieran famélicos sin ningún tipo de pudor y chorreando nata y azúcar glas por las comisuras. Y si te fijas un poco, siempre son los mismos.



Nuestro rechazo a sus ofrecimientos no es por ser unos desagradecidos, sino por educación. Y también por vergüenza, que aún nos queda algo. Pero sobre todo, por huir de la zafiedad, que da mucho asquete.



### *Espanoles, el 380 ha muerto*

Lamentamos profundamente que el 380 se haya estrellado tan solo 13 años después de haber nacido. Sería muy largo hacer un análisis de lo sucedido. Lo más simplista sería decir que la culpa es vuestra, tal y como hizo el otro día Marta Busto, por ganar mucho dinero y no ser competitivos. El discurso de esta señora es realmente agotador. Parece que empieza a manar el cieno acumulado de muchos años y que no van a poder contenerlo ni siquiera hasta después de las elecciones. En el caso de Illescas, desde la CGT vamos avisando de que no sobra ni uno de los más de 70 trabajadores del 380. Para que vaya quedando claro.



## Que vayan subiendo, que ya iremos viendo...

La pregunta que nos hacemos es: ¿Cuáles serán las próximas consecuencias? La empresa de momento no se ha manifestado, pero lo que es innegable es la sobredimensión de la plantilla en algunas zonas. ¿Qué va a ocurrir con la gente que aún está temporal? Hay muchas cuestiones aún en el aire. En los 6 años que lleva este comité de dirección, ha habido muchas fiestas y eventos varios, y no han sido pocas las personas que han estado tocando las palmas. Pero, ¿Dónde están los paquetes de trabajo? En fin. Nos mantendrán en este ojo del huracán llamado "paz social" hasta que pase Mayo y todo siga como siempre o vaya a peor, gente saliendo y entrando, gente que sale y no vuelve, mayor precariedad de empleo, convenios firmados con puntos sin cumplir, ascensos a GP6 (y GP4) repentinos etc. etc. En nuestras manos está cambiar todo esto. Ya conocen las noticias, ahora les contaremos la verdad.

# 8 de Marzo de 2019 ¡Por ti, por nosotras, por todas! - HUELGA GENERAL



CGT realiza un llamamiento a toda la sociedad para que secunde la jornada de Huelga General del próximo 8 de marzo, participando en todos los actos, acciones y manifestaciones que se organicen y convoquen para este día histórico.



## Como si nunca hubieran sido

Ha caído en nuestras manos esta maravilla que queremos compartir. Se trata del cómic que han elaborado Javier Gallego "Crudo" y su hermano Juan Gallego, en base a un poema estremecedor que se inspira en la tragedia que está ocurriendo en el Mediterráneo. Imagen y palabra que dejan sin aliento.



**En breve comenzaremos en CGT con las primarias abiertas. No hay otra fórmula.**